



Sepeda Tetap Boleh Masuk

SUKSES menggelar Jogja Kreatif #1 pada Minggu (21/4) silam, Pemerintah Kota Yogyakarta kembali menggelar Jogja Kreatif #2, Minggu (19/5). Seperti halnya yang pertama, kali ini para pesepeda dipersiapkan mem-

suki kawasan *car free day* di penggal Jalan Sudirman tersebut.

"Sepeda boleh masuk. Kalau ingin parkir nanti bisa memanfaatkan halaman kantor *Tribun Jogja* sebagai kantong parkir khusus sepeda," ucap Kabid Pengendalian Operasional dan Bimbingan Keselamatan Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta, Sugeng Sanyoto, Jumat (17/5).

Sugeng mengatakan, pihaknya kembali akan menerjunkan personelnya untuk menyosialisasikan kembali program *car free day* Sudirman bagi para pengguna jalan yang melintas. Ada 10 petugas Dishub yang menjaga penggal Jalan Sudirman dari sisi barat maupun timur selama empat jam penyelenggaraan *car free day* tersebut.

Petugas akan mem-

Bersambung ke Hal 12

Sepeda Tetap

Sambungan Hal 9

beritahukan para pengguna jalan yang melintas bahwa sepeda boleh masuk CFD. Papan pemberitahuan penutupan penggal Jalan Sudirman juga tetap dipasang di simpang empat Galleria dan simpang empat Tugu untuk meny-

sialisasikan penutupan jalan tersebut sekaligus memberikan pengarahalan jalur alternatif yang bisa dilalui. Sehingga warga maupun wisatawan yang ingin melintas bisa mengambil jalur lain tanpa harus terjebak di Jalan Sudirman.

Dari arah timur menuju ke barat, warga bisa memutar melalui Jalan Prof Yohannes, sedangkan dari arah barat ke timur lalu lintas akan dilalihkan memutar melalui Jembatan Gondolayu, memutar di Stadion Kridosono menuju Kotabaru atau melalui Jalan C Simanjuntak.

Bagi para pengunjung *Jogja Kreatif*, telah disiapkan kantong parkir *off street* yakni di halaman Mc.Donald, halaman eks Pasar Terban, serta halaman Kantor Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta. (esa/ton)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pendidikan			
3. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			

Yogyakarta, 02 Februari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005